
TOP 12.1 
 
mündliche Anfrage der CDU/FDP-Fraktion Halle (Saale) zur Ordnung und Sauberkeit in der 
Stadt Halle 
 
Immer häufiger werden die Themen Ordnung und Sauberkeit in lokalen Printmedien und 
Anschreiben thematisiert.  
Dazu fragen wir die Verwaltung: 
 
Wie empfindet die Stadtverwaltung die gegenwärtige Situation in der Stadt Halle? 
Wie kann die Situation im Stadtgebiet grundsätzlich und am Bsp.  Böllberger 
Weg/Pestalozzistraße/Passendorfer Weg verbessert werden? 
 
gez. Bernhard Bönisch  
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Anlage 1 Leserbrief 
Anlage 1 Bürgerbrief 


